

para el desarrollo de las investigaciones. A esto deben sumarse los datos obtenidos en viajes y exploraciones y el desarrollo de las ciencias naturales como disparadores para el crecimiento de los estudios antropológicos.

Así, y hasta el siglo XVIII, la Antropología formó parte de la Zoología General. De allí en más, y gracias a los aportes de Carlos de Linneo (1707-1778), el Conde de Buffon (1707-1788) y Johann F. Blumenbach (1752-1840), la Antropología se independizaría y se constituiría como actividad independiente.

- **Carlos de Linneo**

Científico, naturalista, botánico y zoólogo sueco, cuya obra fundamental se ha llamado "*Systema Naturae*" (1735).

De Linneo ha sido reconocido por haber sido quien estableció los fundamentos para el esquema moderno de la nomenclatura binomial.



Carlos de Linneo

La nomenclatura binomial es un convenio estándar utilizado para denominar las diferentes especies de organismos. Según este convenio el nombre científico asignado a una especie está formado por la combinación de dos palabras: el nombre del género y el epíteto o nombre específico. El conjunto de ambos es el nombre científico que permite identificar a cada especie como si tuviera "nombre y apellido".

Así, de Linneo divide a los primates en:

1. *Homo*
 - a. *Sapiens*
 - b. *Sylvestris* o *Troglodytes* (orangután, gorila, etc.)
2. *Simia* (monos)
3. *Lemuria*
4. *Vespertilio* (murciélagos)

Gracias a ello, se puede observar que para de Linneo los antropoides están más cerca del hombre que los verdaderos monos.

- **Conde de Buffon**

Georges Louis Leclerc de Buffon, conocido como el Conde de Buffon fue un naturalista, botánico, matemático, biólogo, cosmólogo y escritor francés. Se interesó por las funciones de las condiciones externas de existencia, las relaciones entre los seres vivos, y las causas de la armonía universal en la naturaleza, entre otros temas. En su obra principal, la "*Histoire Naturelle Générale et Particulière des Animaux*" (1749), presenta problemas de carácter antropológico, tales como: la especie, su existencia y variaciones, las relaciones entre el hombre y los animales, y las razas humanas.



Conde de Buffon

Se considera a Buffon como el verdadero fundador de la antropología y como el precursor del transformismo y evolucionismo, sin quitar el crédito a Aristóteles, quien lo fue en la antigüedad.

Buffon ha afirmado que:

"la mayor maravilla de la naturaleza no es el individuo, sino la sucesión renovación y duración de las especies... cada familia, en los animales como en los vegetales, no ha tenido más que un solo tronco", y también que "todos los animales proceden de un solo animal, el cual, con el transcurso del tiempo —perfeccionándose y degenerando— ha producido todas las razas de los demás animales".

Buffon fue el primero que tuvo una clara visión de la inmensidad de los tiempos geológicos y de las viejas formas de vida